

ABSTRAK

**Rissa Dwi Rahayu (1162090088), Peran orang tua Dalam Menumbuhkan Minat Belajar Siswa di Madrasah Ibtidaiyah Negeri 3 Garut.
(penelitian Deskriptif Kualitatif di Madrasah Ibtidaiyah Negeri 3 Garut).**

Permasalahan yang terjadi pada penelitian ini adalah kurangnya Minat Belajar Siswa dikarenakan oleh kurangnya peran orang tua yang menjadi dasar utama terjadinya masalah tersebut, orang tua cenderung kurang memperhatikan kegiatan belajar anak dan kurang mampu untuk menumbuhkan minat belajar siswa sehingga dengan adanya masalah ini muncul siswa merasa kurang perhatian, bimbingan dan arahan dari orang tuanya.

Ketika siswa tidak berminat untuk ikut pembelajaran, maka sulit untuk siswa mengerti pembelajaran. Seumpamanya ketika orang tua peduli dan berperan aktif, anak akan merasa diperhatikan orang tuanya dan sayang kepadanya, sehingga anak akan berminat terhadap proses belajar. Serta ketika siswa berminat mengikuti proses belajar, maka siswa akan mengerti pelajaran sehingga menghasilkan hasil baik terhadap kegiatan belajar.

Sesuai dengan rumusan masalah, penelitian ini bertujuan: 1) mengetahui bagaimana peran orang tua dalam kegiatan belajar Siswa, 2) mengetahui bagaimana peran orang tua dalam menumbuhkan minat belajar Siswa, 3) mengetahui bagaimana bentuk dan peran orang tua terhadap minat belajar Siswa.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, dengan pendekatan Deskriptif yaitu memaparkan secara mendalam dengan apa adanya secara obyektif sesuai dengan data yang dikumpulkan. Dengan subjek penelitiannya yaitu sekolah MIN 3 Garut. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara dan dokumentasi. Teknis analisis data yang digunakan yaitu pengumpulan data, penyajian data, dan data reduction.

Hasil penelitiannya yaitu : 1) peran orang tua dalam kegiatan belajar siswa sangat berpengaruh terhadap kegiatan belajar di sekolah maupun di kelas akan membuat anak lebih antusias dalam belajar dan ketika diluar kelas anak akan lebih bersopan santun dan menghargai teman lainnya. 2) mengenai peran orang tua dalam menumbuhkan minat belajar anak di Madrasah Ibtidaiyah Negeri 3 Garut kecamatan Cilawu yaitu memberikan semangat terhadap diri anak akan pentingnya suatu pendidikan khususnya dalam belajar, sebagai fasilitator terhadap segala kegiatan anak, menjadi pendorong dan semangat untuk anak belajar, orang tua berperan aktif dan bertanggung jawab terhadap anaknya, menyediakan kebutuhan anak dalam sehari-harinya, menjadi pelindung dan sebagai tempat berkomunikasi dan interaksi dengan anak yang baik, sebagai tempat bertanya dan mengadu terhadap hal-hal yang menjadi permasalahan anak, dan tentunya orang tua harus menjadi pendidik yang baik untuk anaknya. 3) bentuk dan peran orang tua dalam menumbuhkann minat belajar siswa memiliki peran tinggi dalam memotivasi belajarnya yaitu dengan selalu memberikan perhatian dan kasih sayang serta waktu yang cukup untuk anak-anaknya.